

La Fe No 51

Dios Es Fiel

6 de diciembre de 2017

Pastor, Brian Kocourek

40 El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128 *"Yo creo que la iglesia está comenzando a oír el Mensaje, y está comenzando a entender. Pero amigos, escuchen: Tenemos que permanecer en la Presencia del Hijo, tenemos que ser madurados. Nuestra—nuestra fe no ha madurado. Intellectualmente estamos escuchando el Mensaje que Dios nos ha dado, y mirando las señales que Él nos ha mostrado, y probándolo por la Biblia, que así es; pero, ¡oh, cómo le hace falta a la iglesia permanecer en Su Presencia hasta ablandarse, Uds. saben, y se endulce en el Espíritu para poder ser lavada! A veces al hablar el Mensaje, uno se vuelve duro, al tener que introducirlo de esa manera; porque hay que remachar el clavo para que agarre. Pero cuando la Iglesia lo capte, los Elegidos serán llamados fuera y separados, estando entonces en la Presencia de Dios; yo sé que será algo semejante a como era la gente allá, cuando se efectúe su Rapto.*

Hebreos 11:1 ***RV*** *Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.*

Vamos a orar...

Antes de continuar, yo quiero que miren este versículo de las Escrituras aquí y noten que dice que **la Fe es la Certeza** (sustancia)... Esta palabra griega que se tradujo como la palabra **sustancia** a veces se traduce en las Escrituras como la palabra **Confianza**, y en otras traducciones se utiliza la palabra seguridad en lugar de la palabra sustancia.

Esta palabra sustancia no nos dice aquí que la fe es un elemento material real como podría implicar la palabra **sustancia** en inglés, sino que es la **misma seguridad** de las cosas que esperamos.

Continúa diciendo que la fe no solo es la certeza de las cosas que se esperan con ansia, sino que también es **la evidencia** o **la convicción** de las cosas que ni siquiera se ven.

Ahora, haciendo este versículo de las Escrituras, tenemos que tener una comprensión de 4 palabras importantes aquí o entenderemos mal y malinterpretaremos lo que nos está diciendo esta escritura.

Estas 4 palabras son, en primer lugar, la misma palabra "**Fe**", que entendemos como el hermano Branham enseñó que "*la fe es una revelación, algo que ha sido revelado*".

Fíjense, la fe es una revelación. El profeta de Dios nos dijo esto en el Mensaje del Rapto.

El Rapto 65-1204 P: 40 *Pero para la Iglesia, la Novia, para ella el Rapto es una revelación. Le es revelado a Ella. Que la revelación, la verdadera Novia de Cristo estará esperando por esa revelación del Rapto. Ahora, eso sí es una revelación, porque **la revelación es fe. Uno no puede tener una revelación sin que sea fe. Fe es una revelación, porque es algo que le es revelado a Ud. Fe es una revelación.** Fe es algo que le ha sido revelado a Ud., como ocurrió con Abraham, el cual pudo llamar cualquier cosa contraria a lo que le había sido revelado, como si no existiera. Ahora, fe, eso es lo que es fe, es la revelación de Dios. La Iglesia es edificada sobre una revelación, el Cuerpo entero.*

La **Segunda** palabra que tenemos que entender es la palabra **Sustancia**, y que esta palabra sustancia no es una cosa material, sino que es una **Seguridad**, **La misma revelación es nuestra seguridad** de esperanza.... y aquí encontramos la tercera palabra que tenemos que entender y esa es esta palabra esperanza. Porque **la esperanza** es un anhelo ardiente. Y si anhelamos algo, entonces, según el apóstol Pablo, estamos dispuestos a esperarlo.

Romanos 8:25 *Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo aguardamos.*

Hoy en día tenemos una comprensión tan pobre del idioma inglés que estamos tratando de hablar, y cuando usamos la palabra **esperanza** la mayor parte del tiempo la estamos usando incorrectamente.

Usamos esta palabra "**esperanza**" para "**algo que nos gustaría que sucediera, pero no estamos tan seguros de que suceda**".

Incluso nuestros diccionarios han sido simplificados para mostrar la "esperanza" como un sentimiento y no como una expectativa. Y hay una gran diferencia entre un sentimiento y algo que se espera que suceda.

Esperanza: *la sensación de que se puede obtener lo que se desea o de que los acontecimientos resultarán para bien: renunciar a la esperanza. 2. una instancia particular de este sentimiento:*

Pero el Diccionario Americano del Idioma Inglés escrito por Noah Webster, la esperanza se diferencia de un simple deseo o anhelo en que implica **una cierta expectativa de obtener lo que se espera. 2 Confianza en un evento o persona futura. Tales como La Esperanza de Israel es el Mesías, o El Señor será la esperanza de Su Pueblo. Una opinión basada en pruebas sustanciales. Desear con la expectativa de recibir.**

Pero como Uds. pueden ver, hay una guerra real en la mente del hombre, y no solo hemos visto la reescritura satánica de la historia, sino que incluso vemos la mano de Satanás en la reescritura de nuestro lenguaje con la intención de que el lenguaje ya no tenga significado y por lo tanto toda la población se volvería tan atontada, que no podrían entender las Escrituras por sí mismos.

Es por eso que la iglesia católica nunca permitió que la gente leyera las Escrituras, por lo que las colocaron en el idioma latino para que la gente común no pudiera leerlas por sí mismas. Y cuando algún hombre lleno del Espíritu se esforzaba en traducirlo a la lengua del pueblo, la iglesia católica perseguía y hasta mataba a los que se atrevían.

Por lo tanto, la palabra Esperanza significa *anhelo ardiente* lo que se espera que realmente suceda. Lo que se esperaba no ha sucedido todavía, pero anhelamos ardientemente que suceda. Así que vemos que las Escrituras nos dicen que la Revelación es la Seguridad de las cosas que se anhelan ardientemente, y luego la cuarta palabra que examinaremos es *evidencia*.

La palabra *Evidencia* simplemente significa *convicción*. Por lo tanto, podemos leer lo que Pablo dijo como '*La revelación* es la *seguridad* de las cosas que *anhelamos ardientemente* y es la *convicción* de las cosas que aún no vemos'.

Ahora, la palabra convicción se usa para referirse a alguien que ha sido ganado de un pensamiento a otro. O de una opinión a otra. *Es el estado o acto de estar convencido*.

Y la palabra "*convencido*" significa *superar todas las dudas*. Entonces, si "*La fe es la convicción de las cosas que no se ven*", entonces podemos decir que *La Fe nos convence de la realidad de esas cosas que ni siquiera vemos*.

Entonces la fe es más que una realidad que lo que realmente vemos con nuestros ojos.

Ahora, con esto en mente, permítanme leerles algunas traducciones de esta escritura para que se pueda ver que la mayoría de las traducciones de la escritura han traducido la palabra "*sustancia*" como "*Seguridad*" y la palabra "*evidencia*" como "*Convicción*"...

De la Biblia Amplificada leemos: "*Ahora bien, la fe es la seguridad (la confirmación, el título de propiedad de las cosas) que esperamos, siendo la prueba de las cosas que no vemos y la convicción de su realidad: la fe que percibe como un hecho real lo que no es revelado por los sentidos*".

Entonces, lo que acabamos de leer nos dice que "*La fe es la prueba real*" en sí misma.

Y de la traducción del **New American Standard** leemos: "*Ahora bien, la fe es la seguridad de las cosas que se esperan, la convicción de las cosas que no se ven*".

Nuevamente leemos de la **NVI** "*Ahora bien, la fe es tener confianza en lo que esperamos, es tener certeza de lo que no vemos*".

Y en el **Nuevo Testamento de Weymouth** leemos: "*Ahora bien, la fe es una certeza bien fundamentada de lo que esperamos, y una convicción de la realidad de las cosas que no vemos*."

Permítanme leer más una Traducción llamada la **Biblia de Rotherham** "*Pero la fe es de cosas que se esperan para una confianza, de hechos; es una convicción cuando no se ven.*"

Ahora, la palabra que fue traducida en la versión Reina Valera como la palabra "*sustancia*" fue la palabra griega **Hupostasis**.

Esta palabra se traduce como la palabra "*seguridad*" o "*confianza*" en la mayoría de las escrituras. Esta palabra "**Hupostasis**" también se traduce en la KJV de la Escritura como la palabra "*confianza*" como vemos en la siguiente escritura.

Hebreos 3:14 RVR1960 *Porque somos hechos participantes de Cristo, con tal que retengamos firme hasta el fin nuestra confianza del principio,* (La palabra firme significa firme, y sin vacilar).

Nuevamente, esta palabra **Hupostasis** se usa en **Hebreos 1:3** y en esta Escritura asume más que un simple pensamiento de estar *seguro* o *seguro*, porque se usa para expresar la misma "*persona*" del mismo Dios.

Hebreos 1:3 RV *el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, ...* (noten que esta palabra "*sustancia o persona*" fue traducida de la misma palabra griega **Hupostasis**),

En la **Versión Amplificada** leemos: "*Él es la única expresión de la Gloria de Dios: el ser de Luz, la irradiación de lo Divino, y él es la huella perfecta y la imagen misma de la Naturaleza de Dios ...*"

Y en el **New American Standard** leemos: "*Y Él es el resplandor de Su Gloria y la representación exacta de Su Naturaleza...*"

Y en la **NVI** leemos: "*El Hijo refleja el brillo de la gloria de Dios y es la fiel representación de lo que él es. ...*"

Ahora, aquí vemos que esta palabra **Hupostasis** se usa no solo **como la bendita seguridad** que viene por la Fe, sino que también se usa en un sentido más real cuando se usa en referencia a la misma **Persona** o **Ser** del Padre. Así, Cristo es la imagen misma de la **hipóstasis, sustancia** o **persona** de Dios.

Aquí la palabra tiene su significado en el sentido de que se refiere a la naturaleza misma **de Dios** en contraste con la manifestación externa de un cuerpo carnal. Así que en realidad habla de la **Esencia Divina de Dios** que existía y se expresaba en la **Revelación de Su Hijo**. La misma **Naturaleza** o **Carácter** de la Persona del mismo Dios.

Por lo tanto, volviendo a **Hebreos 11:1 Amplificado**, donde leemos: "*Ahora bien, la fe es la **certeza** (la confirmación o título de propiedad) de las cosas que esperamos, siendo la prueba de las cosas que no vemos y la **convicción** de su realidad, fe percibiendo como hecho real lo que no es revelado por los sentidos.*

*Ahora, al examinar este pensamiento sobre la fe como seguridad, tenemos que preguntarnos qué significa esto. **La fe es la seguridad.***

La palabra **Seguridad** significa "*el estado de estar seguro y confiado*". "*Tener una firme creencia y confianza en*". Y "*¡sin ninguna duda!*".

Por otro lado, la palabra **Convicción** habla de "*un estado de estar convencido*"... y "*superar dudas*"...

Entonces vemos aquí "*un estado o condición de no tener ninguna duda hacia Dios*". Esto significa que ni siquiera se considera ninguna vacilación.

En **Romanos 4:20** leemos: "*Ante la promesa de Dios no dudó como un incrédulo, sino que se reafirmó en su fe y dio gloria a Dios*";

Ahora recuerden, Pablo está hablando de Abraham, y él es considerado el Padre de nuestra fe. Y cuando Dios se reveló por primera vez a Abraham en **Génesis 15**, lo escuchamos decirle a Abraham: "*yo soy tu escudo, y tu galardón será sobremanera grande*".

Entonces, ¿qué hace Abraham? Él dice: "*Está bien, entonces, si eres mi recompensa, necesito un hijo*". "*¿Qué te parece? Creo lo que dijiste, entonces, ¿qué tal un hijo?*". Y así, aunque la promesa tardó 25 años, el apóstol Pablo nos dice al hablar de Abraham: "*Él no dudó de la promesa de Dios por incredulidad*". Eso significa que Abraham nunca vaciló de un lado a otro, sino que estaba firme y seguro en su confianza y seguridad hacia Dios y Su Promesa.

En el **léxico griego**, la palabra '**escalonada**' se tomó de la palabra griega **diakrino** {dee-ak-ree'-no} que significa. "*Dudar, juzgar, discernir,*

contender, vacilar separarse con espíritu hostil, oponerse, luchar con disputa, contender, estar en desacuerdo con uno mismo, vacilar, dudar"

De nuevo leemos en **Mateo 21:21 Respondiendo Jesús, les dijo: De cierto os digo, que si tuviereis fe, y no dudareis, no solo haréis esto de la higuera, sino que si a este monte dijereis: Quítate y échate en el mar, será hecho.**

Y nuevamente en **Marcos 11:23 Porque de cierto os digo que cualquiera que dijere a este monte: Quítate y échate en el mar, y no dudare en su corazón, sino creyere que será hecho lo que dice, lo que diga le será hecho.**

No se tiene que dudar de lo que Dios le ha prometido porque leemos en **Hebreos 11:6 y que es galardonador de los que le buscan.**

Vayamos a nuestras Biblias a **Hebreos 11:6** y leamos por nosotros mismos. "*Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan*".

Y nuevamente en **Mateo 7:7 Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 8 Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá. 9 ¿Qué hombre hay de vosotros, que si su hijo le pide pan, le dará una piedra? 10 ¿O si le pide un pescado, le dará una serpiente? 11 Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre que está en los cielos dará buenas cosas a los que le pidan?**

Ahora "*dudar*" demuestra que Uds. no comprenden con quién están tratando. Si *la Fe o la Revelación de Dios es la Seguridad de las cosas que se anhelan ardientemente, y la misma convicción o estar convencido de aquellas cosas que aún no han visto, entonces* cuando Él se le ha revelado verdaderamente, están muy seguros y no necesitan más convencimiento. Por lo tanto, la Revelación se sostiene por sí misma. Como nos dice la escritura, "*Más bienaventurados los que no habéis visto y creéis*".

Ahora, vayamos en nuestras Biblias a **1 Pedro 1:7-9** y leamos por nosotros mismos, ... *'para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque percedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo, (Ahora noten lo que Pedro dice aquí) 8 a quien amáis sin haberle visto, en quien creyendo, aunque ahora no lo veáis, os alegráis con gozo inefable y glorioso; 9 obteniendo el fin de vuestra fe, que es la salvación de vuestras almas.*

Aunque no lo vemos, creemos... de todos modos. ¿Y cómo se llama eso? ¡*Fe!* ¡Lo que sabemos que es una **Revelación!** *La revelación es la*

seguridad de las cosas que se anhelan ardientemente y la convicción o estar convencido de la realidad de las cosas que ni siquiera se ven. ... '¡Sin embargo, aunque no lo veáis, aún creéis y os alegráis con gozo inefable y glorioso!'

Ahora, después de que el hermano Branham predicó el sermón del Rapto, ¿creemos que *el Señor mismo ha descendido con una Voz de Aclamación!* Y *'Como un hombre piensa en Su corazón,'* Jesús dijo, *'Así es Él.'* Y *"de la abundancia o del desbordamiento del corazón ha de hablar la boca",* ¿verdad?

Entonces *la Revelación* de Jesucristo en esta hora es lo que trae la *Seguridad misma de las cosas que se esperan con ansia, la convicción de las cosas que no se ven.* ¿No dijo el hermano Branham, *'¡Mi ministerio es declararlo, que Él está aquí!* Entonces esta Revelación es para traer *gozo inefable y lleno de Gloria.*

No es **Efesios 1:17** para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, Entonces, ¿no es esta *"Fe"*? o deberíamos decir, esta *"Revelación de Jesucristo"* la misma Seguridad de las cosas que se esperan de las cosas que se anhelan ardientemente, y la vindicación es la convicción de las cosas que no se ven.

¿No termina **Efesios 1** diciéndonos que Él nos da esta Revelación para que entendamos que Él ha venido a darnos nuestra herencia?

Efesios 1:17-19 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él. ¿Por qué quiere hacer esto, y por qué lo ha hecho en esta hora? ... *alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado,* ¿os ha qué? ¡Su llamado!

Mateo 25 *"He aquí que Él está aquí, salid a su encuentro"*.

Apocalipsis 3:20 *"He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo"*.

Ha salido llamando, pero está fuera, así que ha salido a llamar con un clamor, para que vosotros que están dentro lo escuchen y salgan a su encuentro. *"alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos, 19 y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, según la operación del poder de su fuerza"*.

Amigos, escuchen. No tiene que dudar más, **Hebreos 10:37** “*Porque aún un poquito, Y el que ha de venir vendrá, y no tardará.*” (¿Y no ha venido o aparecido ya en esta hora? ¿No está aquí su presencia? ¡No estamos hablando del cuerpo, sino del mismo **Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo!**)

Y Pablo prosigue diciendo: “*Mas el justo vivirá por fe; Y si retrocediere, no agradará a mi alma. 39 Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de los que tienen fe para preservación del alma.*”

Por tanto, “*si la Fe es la Seguridad*” y sabemos que “*La Fe es una Revelación*”, entonces ¿Quién nos da esta Revelación que nos da la seguridad? ¿No le dijo Jesús mismo a Pedro que la carne y la sangre no pueden revelar, entonces, quién revela?

Jesús nos dijo quién revela cuando respondió a Pedro y le dijo: Pedro, tú no recibiste esta revelación de ningún hombre sino de “*Mi Padre que está en los cielos, Él te la ha revelado*”.

¿Y quién fue el que bajó con una aclamación? El mismo que le dio a Pedro la revelación de Jesucristo. Fue el mismo Padre de Gloria, quien descendió para traernos personalmente esta revelación de Jesucristo. ¿Para qué? Para darnos la Revelación de Sí mismo. ¿Por qué? Para que podamos recibir la recompensa. Nuestra herencia. Él ha venido a darnos nuestra herencia, pero se necesita ponernos en la revelación de Jesucristo para madurar en ella, para llegar a ser hijos adoptivos.

Colosenses 3:23-24 ‘*Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres; 24 sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor servís.*’

Así que la adopción no viene por un hombre, sino por el mismo Padre de Gloria.

Es por eso que el hermano Branham pudo decir en su sermón, **Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 193** *Ahora, quiero que sepan que esto es cierto, y Uds. que están escuchando esta cinta. Uds. quizás hayan pensado hoy que yo procuraba decir todo eso en cuanto a mí mismo, siendo que era yo el que traía este Mensaje. Yo no tengo nada pero nada que ver con esto, solamente soy la voz. Y mi voz, siendo aun contrario a mi propio razonamiento; pues yo quería ser un trampero [de la cacería]. Pero es más bien la voluntad de mi Padre la que he declarado cumplir, y he declarado hacer. Yo no fui el que apareció allá en el río; yo sólo estaba parado allí cuando El apareció. No soy yo el que hace estas cosas y predice estas cosas que suceden tan exactas como son; yo simplemente soy el que está cerca cuando El las hace. Yo fui sólo una voz que El usó, para decirlo. Eso no fue*

*lo que yo sabía; es sólo aquello a lo cual yo me rendí, el medio por el que El habló. **No soy yo**, no fue el séptimo ángel, oh no; fue la manifestación del Hijo del Hombre. No fue el ángel, ni su mensaje; fue el misterio que Dios desarrolló. **No es un hombre; es Dios**. El ángel no era el Hijo del Hombre; él fue el mensajero de parte del Hijo del Hombre. El Hijo del Hombre es Cristo; Él es Aquel del cual Uds. se están alimentando. **Uds.** no se están alimentando de un hombre; **un hombre, sus palabras fallarán**. Pero Uds. se están alimentando del infalible Cuerpo Palabra del Hijo del Hombre. Si Ud. no se ha alimentado plenamente con cada Palabra, para así obtener la fuerza para volar sobre todas estas denominaciones y cosas del mundo, ¿lo hará Ud. en este momento, mientras oramos?*

Y otra vez de su sermón, **La Invasión De Los Estados Unidos 54-0509 P: 46** Yo, algunas veces pienso en mi ministerio, y veo gente venir. Y me meto en un cuarto de hotel, digo: "Dios, ¿a quién—a quién viene la gente a ver, a mí o a Ti?" ¿Ven? "**Si ellos vienen a verme a mí, todavía están perdidos**"; pero, oh Dios, hazme pedazos, llévame. **Yo quiero representarte a Ti, delante de Quien me pararé algún día, con manos temblorosas y un cuerpo tembloroso y débil, mirándote. Sabiendo que mi alma depende de Tu decisión". Exaltemos a Cristo.**

En **Apocalipsis 22:12** Jesús dijo: '*He aquí yo vengo pronto, y **mi galardón conmigo,***'

y Pablo habló de Abraham en **Romanos 4:20** *Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios*, No se inquietó ni se molestó, dijo: Señor, ¿qué me darás? ¡Cuál es mi recompensa!

Y en **Santiago 1:6** vemos que la fe no vacila, sino que es cierta. "*Pero pida con fe, no dudando nada; porque el que duda es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra*".

Vemos este mismo pensamiento nuevamente en **Hebreos 10:23** *Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, **porque fiel es el que prometió.***

Pero aquí está la clave..., no es que estemos llenos de Fe, sino Su Fidelidad.

¡Dios es el que es fiel! **Deuteronomio 7:6-9** "*Porque tú eres pueblo santo para Jehová tu Dios; Jehová tu Dios te ha escogido para serle un pueblo especial, más que todos los pueblos que están sobre la tierra. 7 No por ser vosotros más que todos los pueblos os ha querido Jehová y os ha escogido, pues vosotros erais el más insignificante de todos los pueblos; 8 sino **por***

cuanto Jehová os amó, y quiso guardar el juramento que juró a vuestros padres, os ha sacado Jehová con mano poderosa, y os ha rescatado de servidumbre, de la mano de Faraón rey de Egipto. 9 Conoce, pues, que Jehová tu Dios es Dios, Dios fiel, que guarda el pacto y la misericordia a los que le aman y guardan sus mandamientos, hasta mil generaciones;

Entonces, nuestra capacidad de tener fe en Dios se debe a que Dios es fiel **para** cumplir la promesa que él hace.

Pablo nos recuerda esto en **1 Tesalonicenses 5:24** "*Fiel es el que os llama, el cual también lo hará*".

Y de nuevo en **2 Tesalonicenses 3:3** "*Pero fiel es el Señor, que os afirmará y guardará del mal*".

¿Por qué? 60-1126 P: 75 *Ahora, escuchen: que ninguno perturbe, haga ningún ruido. Sólo crean y oren ahora por un momento, mientras yo volteo mi espalda, vean si estamos al fin del camino. Dios, es para Tu honra y gloria, que lo pedimos. Todopoderoso y fiel Dios, que **cumples Tu Palabra en cada generación, que nunca fallas** sino que siempre estás allí para Tú mismo probar que estás vivo.*

1 Corintios 10:13 "*No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero **fiel es Dios**, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar*".

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Abril, 2023
La Paz, Bolivia